



12/3(火) 人権学習会

12月4日(水)から10日(火)までの一週間は、人権週間です。犀生中学校でも12月3日(火)に司法書士で人権擁護委員の木下良様をお迎えして、人権に関する講話をお聴きしました。人権の基本は「命を大切にする事」「みんなと仲良くすること」「相手の立場を考え、理解すること」とお話しされました。講演後、生徒を代表し生徒会会長の河津快成さんがお礼の言葉を述べました。



金沢「絆」プロジェクト “Thank you letter”

R6年度金沢「絆」プロジェクトのテーマは、「ありがとうございますの気持ちを伝えます」です。犀生中学校では、「ありがとうございますの花を咲かせよう～愛と感謝のメッセージ～」を企画し、周りの人に感謝の気持ちを伝える “Thank you letter” の取組を行っています。今回のサンキューレターのデザインは、中村まりさん、稲見龍声さん、北明日翔さん、中之前遼さんによるものです。友達、先輩、後輩、コーチ、家族、地域の方々そして我々教職員へのメッセージも。その一通一通を読んでいるだけでも心が温まります。生徒のみなさん、ありがとうございます。一部を紹介します。

両親へ

いつも僕のためにごはんを作ってくれたり、支えてくれてありがとうございます。おかげで健康な体で過ごせています。身長も順調に伸びています。ありがとうございます。

PTAの方々へ

学校の行事やあいさつなどいろいろなことをしてくれてありがとうございます。おかげで行事をしっかりと取り組むことができ、元気よく学校にも通えます。

地域の方々へ

いつも登校しているとき、挨拶をしてくれてありがとうございます。私も毎朝挨拶をするという習慣ができました。

見守り隊の方々へ

いつも朝早くから僕たちのことを見守ってくださりありがとうございます。おかげで安全、安心に登校することができています。

コーチへ

いつもみんなより早めにコートに来て、水まきをしてくれてありがとうございます。

お母さん、お父さんへ

いつもおいしいごはんをつくってくれてありがとう。いつもそれが活力になりがんばれています！これからもよろしく。

いつも親切にしてくれてありがとうございます。笑わせてくれてありがとうございます。おかげで授業や休み時間を楽しく過ごせます。

私のがりを忘れてしまった時にかしてくれてありがとう！いつも困っている人を見つけて助けている姿を見て私はその優しいところがすごいと思っています。

先生方へ

楽しく分かりやすい授業をしてくれてありがとうございます。先生方がいてねいに教えてくれることにとても感謝しています。

いつも僕を見かけたら「おはよう」って優しくあいさつをしてくれてありがとうございます。そのたびに元気をもらってます!!

いつもいっしょにいてくれてありがとうございます。これからもよろしく。

